

Querido Padre o Guardián,

Bienvenido al año escolar! Espero que haya tenido un verano maravilloso y que haya disfrutado al tener un tiempo de calidad con sus niños. Este verano yo he estado profundamente absorta en descubrir que investigación nos dicen de los mejores beneficios para que los estudiantes lleguen a ser mejores lectores, escritores, y que aprendan a través de toda la vida. Como resultado de la estructura de mi bloque literario pude mirar y sonar un poco diferente y yo estoy ENTUSIASMADA!

No pasará mucho tiempo antes de que usted escuche a su niño hablando acerca de “Las Cinco Obras Diarias”. El propósito de esta carta es para informarle a usted de todo lo relacionado acerca de Las Cinco Obras diarias, por lo tanto usted no tiene que mover su cabeza en señal de asentimiento mientras se maravilla de lo que su niño le esta refiriendo del mundo.

Las Cinco Obras Diarias es un camino de estructuración de bloques de lectura por lo que cada estudiante está independientemente comprometido en el significado literario de sus tareas. Estas búsquedas basadas en sus tareas son unas de las que tendrán un gran impacto en la realización de la lectura y escritura del estudiante, además de ayudarlo a que sus niños adopten el amor a leer y a escribir. Los estudiantes recibirán una instrucción explícita de manera grupal, y entonces harán su práctica independiente con un tiempo para leer y escribir independientemente, mientras que yo les proveeré que se enfoquen con una intensiva instrucción tanto individual como a los pequeños grupos de estudiantes.

Cuando ésto se realice y camine de manera agradable, los estudiantes estarán comprometidos con sus cinco Obras Diarias, lo cual estará compuesto por:

- Leer a sí mismos
- Trabajar en el escrito
- Leer a otros
- Escuchar a la lectura
- Trabajar con palabra

Hay expectativas específicas de conducta que se harán con cada uno de los componentes de las Cinco Obras Diarias. Nosotros pasaremos nuestras primeras semanas trabajando intensamente sobre la construcción sólida de lectura y escritura, aprendiendo las conductas de adoptar Las Cinco Obras Diarias en nuestra comunidad del salón de clase. Nosotros también pasaremos tiempo aprendiendo acerca de las fortalezas y grandes necesidades de sus niños como es la lectura, en orden de planear una instrucción mejor para cada uno de los estudiantes. Por lo tanto yo estaré invitando a los padres al salón de clases después de que nosotros hayamos logrado este importante trabajo. Les agradecemos por adelantado por su paciencia y comprensión.

Una de las cosas que notará y que cambiará para usted, va a ser una disminución directa en el número de hojas de trabajo que su hijo llevará a casa. Mientras que las hojas de trabajo conserven a los estudiantes ocupados, ellos no tendrán realmente los resultados de un alto nivel de aprendizaje que yo quiero para su niño, en vez de ésto su niño deberá pensar en seleccionar “Un Buen y Adecuado Libro” o libros que ellos puedan leer, entender y que estén interesados en ellos, los cuales ellos leerán durante sus Cinco Obras Diarias. Ellos utilizarán la mayor parte de su tiempo actualmente leyendo, lo cual se buscará como la manera de apoyo número uno para mejorar su lectura. Yo

anticipo que la motivación y el placer de la lectura se elevará cuando el premio de escoger sus propios libros sea acompañado con el de extender la práctica e instrucción específica de su lectura individual para cada uno de los niños

Como usted lo ve, yo estoy muy emocionada acerca de darle a su niño la oportunidad de ser envuelto en una estructura que le dará un efecto positivo en su educación.

Por favor piense de nuestro salón de clase como si estuviera visitando una venta de garage o limpiando el estante de libros de su niño. Esta es mi meta de hacer la librería de nuestro salón de clases tan atrayente como una tienda de libros para admirar.

Yo espero verlo a usted en la Casa Abierta donde nosotros podremos hablar más y poder contestar alguna pregunta que usted tenga.

Sinceramente,

Patricia Bejarano [www.thedailycafe.com](http://www.thedailycafe.com)